



## 校内実習(後期) 9月27日～10月8日

2週間の校内実習が始まりました。作業スキルの向上を目指しながら、生徒達は「挨拶、返事、報告」を意識して黙々と作業に取り組んでいます。今作っている製品は、11月1日からの作品展示期間に合わせて保護者の皆さまや在校生、職員に向けて販売する予定です。無人販売となりますが、生徒達の日々の努力や工夫が詰まった素敵な作品がたくさんできあがっていますので、是非お買い求めください。



## 校内実習 6月7日～6月11日

今年度第1回目の校内実習を行いました。ペットボトル作業、リサイクル班、家庭班に分かれ、中学部全生徒で取り組みました。それぞれの製品作り作業では、どの時間も真剣な表情で集中して取り組む姿がありました。働くことの大切さや、やりがい、達成感を感じることができた校内実習となりました。



## 新入生歓迎会

4月30日

新入生歓迎会を行いました。2、3年生で係を分担し、会を進行しました。歓迎会では自己紹介をし合ったり、黒ひげ危機一髪のゲームやダンスを楽しんだりしました。新たなメンバーを迎え、中学部のみんながとても楽しそうな様子でした。